



Casa iA // Pozuelo de Alarcón, Madrid // 2016 // **david LANDÍNEZ GONZÁLEZ-VALCÁRCEL + mónica GONZ LEZ REY (LANDÍNEZ+REY arquitectos [eL2Gaa])** // Fotografía: Raúl del VALLE // La casa_iA, sin consideración de horizonte, traza los límites de su espacio en las tapias que delimitan su parcela; a este y a oeste, es la misma vivienda la que participa de dicho perímetro alcanzando en ambos casos esa delimitación desde su estructura portante de jácenas y muros de hormigón. In-situ. Así, Vigas, muros y pavimentos de hormigón participan como envolventes contenedoras y umbral de unas fábricas de ladrillo cerámico manual. Pero también, como su pauta y orden. Fábricas que albergan las estancias servidoras de la planta inferior. Son así umbral, pero también soporte y fundamento del volumen superior, que conformado mediante cerramientos de hormigón, esta vez blanco, y prefabricado, contiene los dormitorios y el espacio de juegos y estudio. El proyecto surge de esta manera como guión a un diálogo entre geometría y topografía, entre escala y construcción, entre continuidad y lugar, entre el tiempo y la voluntad: dos formas de trabajar el ladrillo, dos formas de construir el blanco, y dos de moldear el hormigón y ofrecerse para dar una respuesta única al proyecto.

